



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

18/09/2022

LEGISLATIVO



## Sin voces críticas no hay democracia: Mujica a Creel

En el evento del desfile militar, el presidente de la Cámara de Diputados, el panista Santiago Creel, no le aplaudió a uno de los invitados extranjeros del Mandatario Andrés Manuel López Obrador. En tanto, destacó la presencia del ex Presidente de Uruguay, José Mujica. “En el desfile, saludé al Presidente Mujica, le compartí que yo era el único opositor en el presidium”, detalló. “Esto me contestó: ‘Sin pluralidad y voces críticas no hay democracia, y aunque es un sistema muy difícil de gobernar, es el mejor que tenemos, hace usted muy bien de estar aquí’”.

<https://billieparkernoticias.com/sin-voces-criticas-no-hay-democracia-mujica-a-creel/>